

Grupo de chilenos solidariza con E. Cardenal frente a sanción del Vaticano

Una declaración de apoyo al sacerdote nicaragüense, recientemente suspendido por la Santa Sede, Ernesto Cardenal, emitieron dos agrupaciones que promueven en Chile la Teología de la Liberación. Estas son el Círculo de Análisis Social — agrupación de jóvenes laicos profesionales — y los Cristianos por el Socialismo, que se identificaron como integrados por comunidades cristianas de base.

En la carta manifiestan su apoyo y solidaridad irrestricta "con la decisión adoptada por el padre Ernesto Cardenal, en virtud de no abandonar su puesto en el Gobierno de Nicaragua, desde allí él cumple un servicio a su pueblo con ejemplar sentido evangélico y haciendo realidad la "opción preferencial por los pobres".

"INJUSTA E INOPORTUNA"

Más adelante señalan que "lamentamos profundamente la imposición Vaticana, que no es la primera y sabemos que no será la última, la consideramos injusta e inoportuna. Injusta porque la labor del padre Cardenal es temporal y bajo circunstancias excepcionales propias de su país. Inoportuna porque la Santa Sede se apresura a condenar una actitud de auténtica caridad cristiana y guarda silencio ante los continuos ataques y agresión permanente que está sufriendo el conjunto del pueblo de Nicaragua".

Luego agregan que "Nos duele constatar una vez más que la embestida en contra de los seguidores de la Teología de la Liberación sigue y viene del Vaticano mismo. Ante esto queremos ser muy claros: queremos a nuestra Iglesia y respetamos a



Ernesto Cardenal

nuestros pastores, pero seguiremos en forma inalterable el estudio, defensa y promoción en todos los niveles de los postulados de la Teología de la Liberación, porque ella representa la unidad y el anhelo del pueblo de Dios, que va resueltamente desde Cristo solidario hacia una Iglesia Solidaria."

Consultado el presidente del Círculo de Análisis Social, Jaime Escobar, sobre quiénes lo integran cito, entre otros, a Mauricio Vélez, estudiante de Derecho de la Universidad de Chile; Carlos González, administrador; Leonardo Aracena, estudiante de Teología para laicos de la Universidad Católica y Mercedes Rueda, arquitecto.

Grupo de chilenos solidariza con E. Cardenal frente a sanción del Vaticano. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo de chilenos solidariza con E. Cardenal frente a sanción del Vaticano. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile